

Artikel vom 01.12.2017

CSU Jubiläum in Leuterschach

60 Jahre Ortsverband Leuterschach

riges Bestehen gefeiert. Bei der Weihnachtsfeier begrüßte der Vorsitzende des Ortsverbandes, Dieter Luitz, die Mitglieder beim Voglerwirt und ließ das Jubiläumsjahr 2017 Revue passieren.

Luitz nannte etliche Höhepunkte: so etwa den Dorfabend mit Wolfgang Krebs im Vereinestadl, den Frühschoppen im Dorfgemeinschaftshaus in Hattenhofen mit dem Bundestagsabgeordneten Stephan Stracke und den zweiten Leuterschacher Bierkontest mit der Kreisvorsitzenden Angelika Schorer. Ein voller Erfolg war auch die gemeinsam mit dem Marktoberdorfer Ortsverband organisierte Veranstaltung mit Andreas Scheuer. Bei dieser Gelegenheit wurde Johann Heim, der bis Anfang dieses Jahres 35 Jahre an der Spitze des CSU-Ortsverbandes stand, für seinen jahrzehntelangen Einsatz und sein großes Engagement vom CSU-Generalsekretär gebührend geehrt.

Ein Höhepunkt des Jubiläumsabendes war nun die Rückschau von Johann Heim auf 60 Jahre CSU in Leuterschach. Heim nannte viele in-

erzählen.

Kurz nach seinem Eintritt in die CSU Leuterschach im Jahr 1982 setzte er sich denkbar knapp, mit einer Stimme Vorsprung, bei der Wahl zum Vorsitzenden durch. Danach stand er all die vielen Jahre unangefochten an der Spitze des Ortsverbandes. Heim erzählte von der Zeit, als Leuterschach sechster Stadtteil von Marktoberdorf wurde, und später sogar einmal einen eigenen Bürgermeisterkandidaten für die Stadt Marktoberdorf aufstellte. Er erinnerte auch an Details rund um den Kindergartenbau in Leuterschach und die schwierige Suche nach Bauplätzen.

Stimmungsvoll wurde es, als Vroni Diepolder das Gedicht „Christbaumloben“ von Waltraud Mair vorlas. Zu guter Letzt sorgte ein Jubiläums-Quiz für Unterhaltung und Spannung. Ludwig Meggle und Cristian Ried gelang es, alle Fragen richtig zu beantworten. Somit musste eine Stichfrage entscheiden. Die zweitägige Reise nach Straßburg, mit einem Besuch des Europäischen Parlaments, gewann Christian Ried. (az)

